

„Licht des Südens“

NEUKEFERLOH Nach mehreren Ausstellungen im Rathaus und Bürgerhaus Neukeferloh stellt Gisela Hase ihre Aquarelle jetzt im Kulturcafé des Bürgerhauses ihres ehemaligen Heimatortes Neukeferloh, Leonhard-Stadler-Straße 12, aus. Unter dem Titel „Licht des Südens“ zeigt sie stimmungsvolle Aquarelle von Venedig, der Toskana und der Côte d’Azur. Die Vernissage beginnt am Mittwoch, 17. September, um 18.30 Uhr in Anwesenheit der Künstlerin. Die Ausstellung dauert vom 4. September bis 28. November.

„Das Licht und die Farben des Südens sind ein Thema, das mich immer wieder aufs Neue fesselt“, erklärt die jetzt in München lebende Malerin. „Das Aquarell ist für mich die ideale Malweise, um die unterschiedlichen Stimmungen in der Natur und in den Orten einzufangen.“ Dem Betrachter wird so die Möglichkeit gelassen, sie auf eigene Art und Weise zu erleben.

Seit 1977 konzentriert sich Gisela Hase ganz auf das Aquarell. Sie blickt dabei auf eine interessante Entwicklung zurück. Als ausgebildete Kartografin an genaues und detailliertes Zeichnen gewöhnt, erfordert das Aquarell im Gegenteil ein großzügiges und freies Arbeiten. Unter dem Motto „ein Aquarell kann man nicht malen, es entsteht“ inspiriert und begeistert Gisela Hase seit 1998 an der VHS Vaterstetten Erfahrene und Beginnende für das Aquarellmalen.



Gisela Hase.

Foto: privat